

Jornada 23, enero 2025



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

**LA GENERAL**

**SEGUIR ARRIBA**



[www.ondarojilla.com](http://www.ondarojilla.com)



# ROJO

Sin hacer mucho ruido, Iker Benito ha roto con la 'maldición' ya que hace mucho tiempo que el Mirandés no tenía un jugador de la ciudad en sus filas. Aunque formado futbolísticamente en Osasuna, Benito es nacido en Miranda, lo que para los aficionados siempre tiene un plus de sentimentalismo.

Los últimos de casa en debutar en el primer equipo lo han hecho de forma testimonial en minutos finales de algún partido o en Copa. Iker Benito, Sergio Herrera o Adriana Nanclores son un ejemplo para los niños y niñas que sueñan con llegar.

*Raúl Canales*

# NEGRO

La nueva grada despierta ilusión entre los aficionados rojillos aunque también un poco de nostalgia. La vieja tribuna es el último vestigio que recuerda nuestro pasado, de dónde venimos y dónde estábamos hace no mucho tiempo.

Está claro que el club necesita crecer y eso pasa por mejorar las instalaciones, pero cuando se derribe la tribuna, un pedacito de nuestra historia quedará entre los escombros. Los tiempos cambian y toca modernizarse, pero mejorar el estadio no debería hacernos perder nuestra esencia.

*Joseba Carreño*



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



GlobalColor

tpr

Miranda

## Adrián Butzke refuerza la delantera

El Mirandés ha sumado un nuevo efectivo, Adrian Butzke. El delantero se formó en la cantera del Granada y tras debutar con el primer equipo fue cedido al Haro. En las últimas temporadas ha jugado en la liga portuguesa.

Su último club ha sido el Nacional, entidad de la que llega cedido al Mirandés para lo que resta de temporada. Butzke es un atacante de mucha envergadura (1,93 metros) y que cubre un perfil que el equipo no tenía en la plantilla.



## Los rojillos siguen al medio Carlo Adriano



La prioridad para el Mirandés pasa por el centro del campo. Los rojillos tienen que sumar efectivos en la medular y el apuntado es Carlo Adriano. El futbolista del Villarreal destacó en el filial en Segunda pero una grave lesión de rodilla le ha mantenido unos meses alejado de los terrenos de juego. Carlo Adriano necesita minutos para recuperar su mejor versión y sacar a relucir todo su talento.



tómbola  
GASTRO BAR

# NOTICIAS

## Lisci medita cambiar el esquema por las bajas

El entrenador del Mirandés no lo tendrá fácil para confeccionar un once ante el Málaga ya que tiene bajas en posiciones clave. En defensa, no podrá contar con Parada ni Eguiluz ni Postigo, lo que le lleva a plantearse un cambio táctico. “El otro día en el tramo donde estuvimos con nueve jugadores, con defensa par estuvimos bien así que es una opción como siempre lo ha sido. La tenemos en cuenta”, asegura.



Lisci tiene claro que el Mirandés reaccionará. “Me da confianza que el equipo siempre reacciona bien. Además fue una derrota que nos hizo daño a nivel de orgullo porque fue muy inmerecida por el contexto que se dio. Fue un partido absurdo y el equipo tiene muchas ganas de revalidarse en este encuentro”, apunta.

## Movimientos en los banquillos de Segunda

Los resultados se han cobrado el puesto de Jandro en el Cartagena. Al técnico no le han dado tiempo de enderezar el rumbo de los albinegros y Fernández Romo se ha convertido en el tercer entrenador que pasa por el banquillo de Cartagonova esta temporada. En el Zaragoza, Ramírez está muy cuestionado y tras el empate contra el Tenerife, la afición pidió su cabeza.



**pa' Llevar**  
DE LA CORRALA

**947 72 20 19**

# EL PARTIDO

- 📍 Jornada 23
- 📅 20/01/2025
- 🕒 20-30
- ⚽ Anduva
- 👤 Palencia Caballero



Anduva estrena el año futbolístico con el objetivo de mantenerse como esa fortaleza inexpugnable que ha permitido al Mirandés ser la revelación de la categoría. Los rojillos se aferran a su estadio para seguir en la zona alta en una cita en la que Lisci tendrá que recomponer el equipo.

Las expulsiones en Huesca han hecho daño. Para la defensa el técnico recupera a Juan Gutiérrez pero más complicado se antoja reemplazar a Lachuer ya que su cambio natural era Homenchenko, que ha dejado la entidad por problemas familiares. Eso obliga a buscar alternativas. Una opción pasa por adelantar a Tachi, que ya ha jugado más veces como pivote

defensivo. La otra es dar entrada a Joel Roca y jugar además con dos puntas, una opción mucho más ofensiva. También están Ander Martín y Bassinga, que apenas han tenido minutos esta campaña.

El Mirandés demostró en El Alcoraz que pese a las adversidades, lucha cada partido hasta el final y que puede plantar cara a cualquier rival. Lisci no dudó en calificar de 'héroes' a sus jugadores, un espíritu que el técnico confía en que aparezca de nuevo contra el Málaga, un rival que apura sus opciones de meterse en la zona alta de la tabla. Para los visitantes, ganar en Anduva supone salir de la zona de nadie.

LA VASCA  
RESTAURANTE  
*desde 1926*



## EL RIVAL



27.281 espectadores se dieron cita en La Rosaleda para ver el último partido del Málaga, una cifra que refleja el respaldo social que tiene un club que ha pasado un año en el infierno de Segunda B y que quiere olvidar la pesadilla, a pesar de que económicamente todavía soporta una pesada losa.

Aunque ha ingresado casi 25 millones de euros en la última década gracias a traspasos de jugadores, la gestión de Al Thani ha llevado al club a la ruina. Aún así, el club tiene un límite salarial cercano a los 10 millones en su temporada de retorno al fútbol profesional.

En el mercado de invierno, la prioridad de la entidad pasa por buscar un delantero.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

[hola@piesnegros.com](mailto:hola@piesnegros.com)

# SU JUEGO



## Bajas: Castel, Kevin y Lorenzo

Alfonso Herrero regresa a Anduva convertido en el baluarte del Málaga. Lleva jugando de manera ininterrumpida 64 partidos ligueros. Esta temporada acumula once porterías a cero que unidas a las 18 de la temporada anterior hacen un total de 29. En esta campaña suma 98 paradas, el que más lleva de Segunda.

Para este encuentro Sergio Pel-

licer recupera a Carlos Puga que ha cumplido su sanción, y a David Larrubia. 'El mago' se perdió el partido anterior tras una pequeña intervención quirúrgica.

Kevin, una de las últimas joyas salidas de la cantera del Málaga, será baja por unas molestias y Dani Lorenzo sigue a la espera de ser operado de pubis. Tampoco estará Castel.

JOYERIA

# TITO

# Don Quijote

Ronda del Ferrocarril, 90

# EL OJEADOR

Carlos Rubio pide paso a base de goles. Chupete, como es conocido en el ámbito futbolístico, solo necesitó seis minutos para reivindicar un puesto en este Málaga. Saltó al campo en la recta final del partido contra el Deportivo, y casi en la primera que tuvo, firmó el empate.

Sus números con el filial son espectaculares, ya que ha marcado 18 goles en 16 jornadas, lo que le convierte en uno de los mejores goleadores de todas las categorías del fútbol nacional.

El Málaga tiene la opción de renovar de forma unilateral su contrato por tres temporadas y todo apunta a que lo hará, ya que si no el delantero quedará libre en junio.

Chupete es un delantero de área, aunque cada vez va sumando más registros a su juego y que en Anduva seguramente tendrá minutos. Es el canterano 22 que ha debutado con Pellicer.

*Raúl Canales*

# Chupete



CENTRO DE BRICOLAJE  
**OPTIMUS**  
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

Jardín Iluminación  
Maquinaria Electricidad  
Ferretería Fontanería Baño  
Herramientas Pintura

y mucho más... en California 17  
Abierto Sábados Tarde 

# LA PRÓRROGA



## El Totonero, las cloacas del fútbol

En marzo de 1980 estalló en Italia uno de los mayores escándalos de corrupción que se ha vivido en las grandes ligas europeas, el Totonero (quiniela negra), un caso de apuestas clandestinas en el que se vieron implicados varios clubes de la primera y la segunda división, futbolistas (alguno de ellos habituales de la selección italiana), dirigentes y entrenadores.

Saltó a la luz pública porque un frutero romano (Cruciani) presentó una denuncia al sentirse estafado por algunos jugadores de la Lazio que supuestamente eran contratados para amañar resultados, llevándose un porcentaje de las ganancias de las apuestas, pero con el paso del tiempo se descubrió que había muchas más personas implicadas. El 23 de marzo, ante la atónita mirada de los aficionados, la policía irrumpió en varios estadios al mismo tiempo y arrestó a bastantes jugadores (algunos incluso durante el descanso o al ser sustituidos). Las dos detenciones más relevantes fueron las del presidente del Milán, Colombo, por arreglar la victoria del Milán ante la Lazio, y la del delantero de la selección Paolo Rossi, entonces jugador del Perugia, por concertar un empate a dos entre su equipo y el Avellino. Las sanciones fueron ejemplares, y el Milán que ganó el Scudetto, fue desposeído de su título y descendido a la Serie B junto al Lazio en tanto que Avellino, Perugia y Bologna comenzaron la siguiente temporada con cinco puntos menos.

Colombo fue sancionado de por vida y hasta dieciocho futbolistas recibieron penas deportivas. La sanción mayor (seis años) le correspondió a Pellegrini, del Avellino mientras que Rossi fue inhabilitado por dos temporadas. Volvió a tiempo para ser convocado para el Mundial de España 82, donde se proclamó máximo goleador con seis tantos, ayudando a su país a coronarse campeón mundial (esa misma temporada ganó el Balón de Oro).